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Ata da 25ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 13 de agosto de 
2019, às 10h40, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 13 dias de agosto de 2019, às 10h40, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé 
Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos 
Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 25ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Ricardo Carneiro para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita 
a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Ezequiel Manoel dos Santos, José Domingos dos Santos, Mario Anderson 
da Silva Barreto (Anderson Bocão) e Ronaldo Francisco dos Santos. Logo 
após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Ofício: nº 0397/2019/GIGOV/RE, Caixa Econômica, que informa o 
crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 24/06/2019, no valor de R$ 
55.654.32 (cinquenta e cinco mil e seiscentos e cinquenta e quatro reais e trinta 
e dois centavos), na conta vinculada ao Termo de Compromisso  nº 0352660-
23/2011, firmado com Município do Cabo do Santo Agostinho, assinado em 
31/10/2011, no âmbito do Programa PPI FAVELAS, sob a gestão do Ministério 
de Desenvolvimento Regional, que tem por objetivo “Obras de Infraestrutura 
Produção de 256 UH pelo MCMV Melhoria de 46 UH, 2905 famílias 
beneficiadas”; Ofício Sec. nº 087/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa a resposta do DRE-PE a Indicação de nº 153/2019 
de autoria do Deputado Clovis Paiva, onde solicita a conclusão da PE – 037, 
trechos que ligam o Distrito de Jussaral – Cabo de Santo Agostinho; Ofício nº 
010/2019, Vereador Ronaldo Santos, que informa que a partir desta data/ 
13/08/2019, se licencia do Poder Legislativo para assumir a Secretaria 
Executiva de da Juventude e Esportes; Indicação nº 1132/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de um buraco e a retirada de entulhos da Rua 19, Bela Vista; 
Indicação nº 1133/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da calçada próximo ao posto 
médico da Rua 41, Cohab; Indicação nº 1134/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da 
Rua 34 Cohab; Indicação nº 1135/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a retirada de entulhos da 
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Rua Eraldo Barros; Indicação nº 1136/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a retirada do lixo no 
centro da Rua 20, Centro; Indicação nº 1137/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na 
Rua 10, Cohab; Indicação nº 1138/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 36, 
Cohab; Indicação nº 1139/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 07, 
Cohab; Indicação nº 1140/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da Rua 77, Cohab; 
Indicação nº 1141/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 1142/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
Presbítero Valdomiro Cordeiro, Rosário; Indicação nº 1144/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos da Rua 19, Cohab; Indicação nº 1145/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos da Rua Vereador José Cassimiro Silva, Cohab; Indicação nº 
1146/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a instalação de um coletor na Rua 53, Cohab; 
Indicação nº 1147/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das bocas de lobo da Rua 
Presbítero Valdomiro Cordeiro, Rosário; Indicação nº 1148/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo e retirada 
de entulhos da Rua 55, Cohab; Indicação nº 1149/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na Rua Padre Antônio Alves de Souza; Indicação nº 1152/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos a Rua 55, Cohab; Indicação nº 1153/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos da Rua 59, Cohab; Indicação nº 1154/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos da Rua 39, Cohab; Indicação nº 1155/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da 
Rua 10, Cohab; Indicação nº 1156/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação na rotatória do Dom 
Helder Câmara, em ambos os sentidos; Indicação nº 1157/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua 03, Vila dos Operários, Pirapama; Indicação nº 1158/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada do lixo e a instalação de um coletor de lixo na Rua 03, Vila dos 
Operários, Pirapama; Indicação nº 1159/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na 
Rua Dr. Costa Júnior, Rosário; Indicação nº 1161/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos na Rua 57, Cohab; Indicação nº 1162/2019, Vereador Vicente Mendes 
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– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da 
Rua 64, Cohab; Indicação nº 1163/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 54, 
Cohab; Indicação nº 1164/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na Rua 41, 
Cohab; Indicação nº 1185/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção do asfalto da Rua Amélia Alves, 
Garapu; Indicação nº 1186/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a proibição do tráfego de veículos nas ruas onde só 
são autorizadas a circulação para pedestres; Indicação nº 1187/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
lombadas e a sinalização de trânsito na Rua da Lagoa Grande, Garapu; 
Indicação nº 1188/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de lombadas e a sinalização de trânsito na 
Rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 1189/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lombadas 
e a sinalização de trânsito na Rua Ana Isabel, Garapu; Indicação nº 1190/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de lombadas e a sinalização de trânsito na Rua Santa Maria da Boa 
Vista, Garapu; Indicação nº 1191/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lombadas e a 
sinalização de trânsito na Rua Primeiro de Maio, Garapu; Indicação nº 
1192/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de lombadas e a sinalização de trânsito na Rua Raquel 
de Queiroz, Garapu; Indicação nº 1193/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lombadas e a 
sinalização de trânsito na Rua Marta Dantas, Garapu; Indicação nº 1194/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de lombadas e a sinalização de trânsito na Rua Projetada 
Dezenove, Garapu; Indicação nº 1299/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, solicita ao Poder Executivo a poda da árvore localizada no final da 
Rua Olegário Alves, Destilaria; Indicação nº 1300/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo uma máquina tipo 
patrol, para melhoria do acesso a comunidade de Engenho Novo; Indicação nº 
1301/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo reparo nas calçadas e a substituição das tampas de esgoto; 
Indicação nº 1302/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo reparos nas calçadas e a substituição das tampas das 
galerias de esgoto da Rua do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 1303/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo o 
serviço de tapa-buraco na Rua do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 
1304/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo o serviço de tapa-buraco na Avenida Historiador Pereira da Costa, 
Centro; Indicação nº 1305/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo o serviço de tapa-buraco na Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro; Indicação nº 1306/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das 
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canaletas das Ruas Nossa Senhora do Carmo, Rua Macal, Pontezinha; 
Indicação nº 1307/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo reparos nas calçadas e a substituição das tampas das 
galerias de esgoto das ruas Nossa Senhora do Carmo, Rua Macal, Pontezinha; 
Requerimento nº 623/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 02, Loteamento Vila Nova, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 624/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 11, 
Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 625/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 02, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
626/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 13, Quadra 13, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 627/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 10, Quadra 13, Loteamento Vila Esperança, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 628/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 19, Quadra 13, 
Loteamento Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 629/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 08, Quadra 08, Loteamento Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 630/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 06, Quadra 11, Loteamento Vila Esperança, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 631/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 09, Quadra 11, 
Loteamento Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 632/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 09, Quadra 03, Loteamento Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 633/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Linha, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 634/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem na Travessa da 
Rua 14, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
635/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem na Travessa da Rua 14, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 636/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Quadra 07, 
Lote 01, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
637/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 09, Quadra 03, Loteamento Vila 
Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 638/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 09, Quadra 11, Loteamento Vila Esperança, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 639/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 06, Quadra 11, 
Loteamento Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 640/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 2ª 
Travessa da Rua da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 641/2019, Vereador 
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Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 3ª Travessa 
da Rua da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 642/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 21 de Abril, 
Pontezinha; Requerimento nº 732/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita a Mesa Diretora uma Audiência Pública com o tema 
“Combate à violência no Cabo de Santo Agostinho”, para tal sejam convidadas 
as autoridades envolvidas no assunto, além de lideranças municipais que 
manifestem interesse; Requerimento nº 733/2019, Vereador Ezequiel Manoel, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Antônio 
Francisco da Silva, Garapu; Projeto de Lei nº 112/2019, Vereador Neemias 
José, que dispõe sobre a concessão da meia-entrada para radialistas, 
jornalistas e publicitários em estabelecimentos e eventos culturais, esportivos, 
de lazer e entretenimento no âmbito do município do Cabo de Santo gostinho; 
Projeto de Lei nº 135/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a 
criação do Projeto “Cidade limpa” e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
136/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a criar no âmbito do município do Cabo de Santo Agostinho o 
Festival de Verão e dá outras providências; Projeto de Lei nº 137/2019, Poder 
Executivo, que dispõe sobre alteração do art. 2º da Lei nº 2.900 de 20 de junho 
de 2012, sobre os sistemas de transportes coletivos de passageiros no 
município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de 
Resolução nº 025/2019, Mesa Diretora, que dispõe sobre procedimentos e 
prazos relativos a cancelamento de restos a pagar; Emenda Substitutiva nº 01 
ao Projeto de Lei nº 115/2019, Vereadores: Flávio Átila – Flávio do Fórum/José 
Feliciano – Cianinho, que substitui o texto do art. 1º do Projeto de Lei nº 
115/2019; Emenda Supressiva nº 01 ao Projeto de Lei nº 115/2019, 
Vereadores: Flávio Átila – Flávio do Fórum/José Feliciano – Cianinho, que 
suprime o art. 5º do Projeto de Lei nº 115/2019; Emenda Modificativa nº 01 ao 
Projeto de Lei nº 131/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que modifica o 
parágrafo único do art. 148, do Projeto de Lei nº 131/2019. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que não teve a 
inscrição dos Edis. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia 
que trata uma matéria do jornal sobre o encerramento das atividades do 
estaleiro que estava instalado aqui no Município, diz que o prefeito deveria ser 
articulador para garantir esses investimentos na cidade, afirma que a cidade 
têm recursos mas as pessoas são pobres, sustenta que o prefeito não pode 
viver de emendas de parlamentares, questiona o projeto “liga pela paz” que 
gastou 13 milhões de reais da educação e, mesmo assim, acontece de alunos 
serem assassinados em escola, questiona a renovação deste projeto, afirma 
que a cidade carece de gestão, denuncia que não há medicamento nos 
hospitais e a juventude está morrendo por falta de oportunidade; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila, afirma que o Secretário Mouche é um dos secretários 
que tem compromisso com o Município, diz que Keko precisa resolver com os 
outros secretários; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este afirma que o 
governo de Keko é o mesmo governo de Lula, diz que “se tivesse trabalho tudo 
ficaria melhor”; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz os recursos são 
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bem vindos, diz que Keko prevarica quando deixa de receber recursos por 
irresponsabilidade, por não ter elaborado o plano de mobilidade municipal, fala 
sobre a questão das eleições do ano que vem, e questiona a gestão de Keko; 
de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que os secretários têm um 
comando político para obedecer, diz que eles não tem autonomia para 
trabalhar; Vereador Ricardo Carneiro fala sobre as ações que têm feito para 
resolver os problemas da Fachuca e questiona o abandono do Poder Executivo 
com a instituição, diz que o poder público não tem interesse de investir, apesar 
da capacidade econômica do Município, questiona o abandono da educação, 
denuncia que o telhado da Fachuca está caindo e a elétrica está com 
gambiarras, relata muitos problemas estruturais, diz que a promotora assumiu 
o compromisso para o Município e se comprometeu de fazer uma 
recomendação para resolver os problemas da Fachuca, questiona a parceria 
com o instituto Tiradentes firmada pela prefeitura, pois doa 40 mil para o 
basquete da Maurício de Nassau; Vereador Labreildes Inácio faz denúncia de 
que uma criança com problema de saúde não estava conseguindo 
atendimento, disse que foi fiscalizar e a pediatra não quis atender; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila diz que vem criticando a saúde desde o início da gestão, 
diz que a saúde do Cabo não presta, diz que cobra ao secretário e ao prefeito, 
questiona a visita da Secretária de Educação que tratou os vereadores com 
cinismo, “tirou onda”, afirma que a Secretária Catarina Dourado não tem 
compromisso com o Cabo, sustenta que só se está faltando construir as 
creches porque não tem projetos, diz que o dinheiro está depositado e não tem 
projeto, afirma que a empresa que está fazendo a escola modelo do Bairro de 
São Francisco recebeu a ordem de serviço em 30 de janeiro, lembra que é 
base, mas não é cego, convida os Vereadores para fiscalizar a Rotec; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia questiona os mutirões de saúde para 
resolver o problema da saúde, diz que o município tem dinheiro, mas não tem 
gestão, diz que a Rotec quem trouxe foi Lula Cabral e o governo de Keko é de 
continuação, questiona o programa do Cabo para o Mundo; de volta ao 
Vereador Labreildes, este fala sobre o problema da saúde, diz que é aliado, 
mas tem de ver os problemas, relata denúncia de que na Secretaria de 
Agricultura está se cobrando a alguns agricultores para passar a máquina;  
Vereador Augusto César fala sobre a vinda do Secretário de Desenvolvimento 
Econômico, diz que o município está no caminho certo, questiona que ninguém 
elogia o lado bom, fala sobre a melhora da qualidade de vida do município, lista 
várias obras que estão sendo feitas, diz que o Hospital Infantil é referência na 
cidade, e que realiza atendimento de pessoas de outras cidades, questiona que 
o Vereador Flávio do Fórum tem postura diferente aqui e na inauguração de 
obras; Em aparte, o Vereador Gessé Valério diz que o Hospital Infantil funciona 
de verdade, mas a saúde não é boa em nenhum lugar do país, sustenta que as 
pessoas falam porque querem falar, afirma que a Secretária Catarina Dourado 
tem uns problemas, mas ela ajudou a resolver os problemas do Cabo, reafirma 
que está falando o que é verdade, diz que o Cabo está funcionando; Em 
aparte, o Vereador Flávio Átila diz que o Vereador Augusto César não sabe o 
que acontece, afirma que está preocupado com as coisas erradas na gestão, 
diz que o Vereador Augusto César não anda no Cabo, e fala sobre a falta de 
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planejamento, afirma que existir 80 milhões em conta e só ter uma escola e 
uma creche sendo construída a passos de tartaruga é um absurdo, diz que é 
base, mas não é cego, defende que fala isso na frente de qualquer um, e 
afirma que tem andado no Cabo; em aparte, o Vereador Labreildes Inácio diz 
que não quer que a saúde funcione pra ele, quer que funcione pra população, 
afirma que quando cobra não é contra o governo, e sim a favor da população; 
em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz que tem coisa errada, defende 
que uma coisa é um Vereador e outra coisa é quando o povo vai ser atendido e 
não tem especialista, lembra uma situação criminosa onde já se matou criança, 
diz que é melhor falar para corrigir a situação; de volta ao Vereador Augusto 
César, este diz que o Vereador José de Arimatéia só tem ódio no coração, 
defende que o Cabo vai bem, e isso incomoda alguns, solicita um Voto de 
Aplauso para Paulo André, pelo aniversário no dia de hoje e parabeniza 
marcos Almeida por 9 anos do blog, além de desejar boa sorte ao Vereador 
Ronaldo Santos que vai assumir a Secretaria da Juventude e de Esportes. Na 
Sequência, o Presidente passa a palavra a Mouche Caminha, Secretário de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo, que realiza a visita de sua secretaria, 
conforme determina a Lei Orgânica Municipal, o Secretário faz apresentação 
segmentada por secretaria, primeiro fala sobre o setor turístico, diz que é muito 
importante e que vem dialogando com as associações, afirma que reativou o 
conselho de turismo e fala sobre o turismo de marketing e as ações que estão 
sendo desenvolvidas, depois mostra as ações no setor da indústria e do 
comércio com visitas para abertura de empresas, diz que a prefeitura quer ser 
parceira das indústrias, faz projeto de empregabilidade e outros diversos 
projetos para ajudar os microempreendedores, busca elo pra conectar todas as 
formas de negócio: indústria, comércio e serviços nas mais diversas entidades, 
fala sobre a instituição de comissão de emprego e renda, mostra as indústrias 
abertas em 2017 e 2018, mostra a casa do empreendedor e diz ser uma 
iniciativa pioneira no Estado, que também vai entrar na área virtual, cita o 
lançamento da biblioteca do empreendedor, e mostra o setor de 
abastecimento, fala sobre os dois mercados públicos e das ações feitas para 
melhoria, discorre sobre o edital de chamamento público na área cultural para 
aproveitar os artistas do Município, afirma que isso irá gerar emprego e renda 
na área cultural, mostra os projetos para incentivo ao esporte como o festival 
estudantil, a corrida da ladeira, o passeio ciclístico, e os torneios esportivos, 
ainda fala sobre o Conselho da Juventude e do programa Fala Juventude, cita 
a compra de equipamentos para segurança de informações, em apoio a outras 
secretarias. Dando continuidade, o Presidente passa a palavra aos Vereadores 
para fazerem seus questionamentos: Vereador Ricardo Carneiro que pergunta 
sobre o centro de informações turísticas, afirma que faltou pesquisa e 
viabilidade, apresenta proposta em área de tráfego intensa e estratégica como 
na entrada de Enseada dos Corais, defende que precisa melhorar a 
infraestrutura das praias, denuncia que a praia de Gaibu está imprópria para 
banho e sugere articulação com o movimento de desempregados do Município; 
Vereador José de Arimatéia que pede que se cuide da infraestrutura do 
Município antes de vendê-lo, diz que têm muitas ações pontuais, mas precisa 
criar uma política de emprego, questiona que não tenha secretário de cultura e 
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também o não cumprimento do CPF cultural; Vereador Flávio Átila que 
parabeniza o secretário, pois o mesmo acumula várias pastas, pede que se 
gerencie campeonatos de futebol em vários bairros, reunindo e discutindo os 
campeonatos de futebol, solicita que se libere alvará provisório para atrair 
investimentos; Vereador Jefferson Marcos questiona sobre o estádio de futebol 
de Pontezinha, quer saber qual o planejamento para Ponte dos Carvalhos, e 
também sobre a academia da cidade em Pontezinha, além da base do SAMU; 
Vereador Carlos Mendes cobra a academia da cidade em Pontezinha; 
Vereador Augusto César explica sua a passagem pela Secretaria de Esportes, 
e pede a reativação dos campeonatos de futebol, bem como que o conselho de 
esportes seja vivenciados por quem é do esporte; de volta ao secretário, este 
responde aos questionamentos e defende o local do centro turístico e diz que 
serão 3, fala sobre a abertura do museu do bacamarteiro, fala sobre polos de 
possiblidade de se buscar crédito para melhoria do canal e das vias de acesso 
aos equipamentos turísticos, sobre a geração de emprego e renda diz que foi 
feita a retomada do fórum para discutir e afirma que tem investido em parcerias 
para melhorar a vida dos cabenses, diz que o estádio está há muito tempo para 
inaugurar e que tem pedido celeridade a empresa, sobre o Conselho de 
Esporte diz vai passar para o secretário Ronaldo Santos. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro Secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
1074/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1075/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1076/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1077/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1078/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1079/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1080/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1081/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1082/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1083/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1084/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1085/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1086/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1087/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1088/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1089/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1090/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1091/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1092/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1093/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1094/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1095/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1096/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1097/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1098/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1099/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1100/2019, Vereador Vicente 



Página 9 de 11 

 

Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1101/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1102/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1103/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1104/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1105/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1106/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1107/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1108/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1109/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1110/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1111/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1112/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1113/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1114/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1115/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1116/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1117/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1118/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1119/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1120/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1121/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1122/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1123/2019, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Indicação nº 1124/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Indicação nº 1125/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 
1126/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 1127/2019, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 1128/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1129/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1130/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1131/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1150/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1151/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1160/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1170/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1171/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1172/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1173/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1174/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1175/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1176/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1177/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1178/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 1179/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Indicação nº 1180/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1181/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1182/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1183/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1184/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1246/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel; Indicação nº 1247/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
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Indicação nº 1248/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1249/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1250/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1251/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1252/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1253/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1268/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1270/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1271/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1272/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1273/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1274/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1275/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1276/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1277/2019, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 1278/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
1279/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 1280/2019, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 1281/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
1282/2019, Vereador Neemias José; Indicação nº 1283/2019, Vereador 
Neemias José; Indicação nº 1284/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 1285/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 1286/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 1287/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 1288/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 1289/2019, Vereador Carlos José – Galego da 
Farmácia; Requerimento nº 593/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 594/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
595/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 596/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 597/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 598/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
599/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 600/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 601/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 602/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
603/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 604/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 605/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 606/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
607/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 608/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 609/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 610/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
611/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 612/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 613/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 614/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
615/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 616/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 617/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 618/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
619/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 620/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 621/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 622/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
643/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 644/2019, Vereador 
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Ezequiel Manoel; Requerimento nº 645/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 666/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
698/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 699/2019, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Requerimento nº 700/2019, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Requerimento nº 721/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento 
nº 722/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 723/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 724/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 725/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
726/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Resolução nº 001/2019, Mesa 
Diretora; todas aprovadas a unanimidade: em Primeira Votação: Projeto de Lei 
nº 129/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, aprovado a 
unanimidade; Projeto de Lei nº 134/2019, Mesa Diretora, que teve o voto 
favorável dos demais vereadores e o voto contrário do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) e José de Arimatéia Jerônimo Santos, este diz 
votar contra porque não teve acesso ao corpo do projeto, Projeto de Lei º 
134/2019 aprovado. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 14 de agosto, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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